

令和3年度 市民の声提案箱 回答

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
76	3月10日	4月1日ほか	郵送	都市整備、管理課
<p>提案内容</p> <p>●台場公園</p> <p>①お地蔵さんの付近に「水仙」を2ヶ所と初夏に咲く「鳴子ゆり」の球根を1ヶ所に植えておきました。業者の人に、お地蔵さんの周りは刈らないように伝えてください。</p> <p>②昨秋から車止めが少し斜めに傾いているので、手の空いた時に、元通りに直してください。</p> <p>●日ノ出公園のトイレについて</p> <p>身障者用の床に、ペーパーが散らばっています。毎回同じ人だと思えます。</p>				
<p>回答内容</p> <p>○台場公園</p> <p>①業者に対してお地蔵さんの周りの花は刈らないように伝えました。今後、公園内に お花を植えられる際は、都市整備課へ事前連絡をお願いいたします。</p> <p>②車止めの傾きを修正しました。</p> <p>○日ノ出公園のトイレについて</p> <p>床に落ちていたペーパーを回収しました。</p>				

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
77	3月14日	3月17日	メール	健康推進課
<p>提案内容</p> <p>●子供用ワクチンについて</p> <p>特例承認及び努力義務の規定について、市ホームページに明文化して告知すべき</p>				
<p>回答内容</p> <p>ご提案いただきありがとうございます。</p> <p>新型コロナウイルス感染症や新型コロナワクチンに関する情報提供は、市民の生命にも関わる重要なものであり、科学的根拠などに基づき正確な情報提供を行うことが重要と考えております。</p> <p>今回ご指摘いただいた点は、ワクチンの特例承認や、努力義務の意義についてであり、主として国の責務で周知を図っていくべき内容であると考えております。</p> <p>本市といたしましては、接種券に同封している案内文書のほか、ホームページ、市報、新聞折込チラシなど様々な媒体において、接種は強制ではなく、ワクチンを接種するメ</p>				

令和3年度 市民の声提案箱 回答

リットとリスクを踏まえてご判断いただく点を呼びかけて参りました。

今回のご提案は、市民の皆様にわかりやすい正確な情報提供をしていくべきとのご意見として、今後の参考にさせていただきます。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
78	3月17日	3月31日	メール	自治防災課
提案内容				
●多様の定義について 先日、住民投票条例が議会に掛けられる際、市長は議会のほうが多様であるという旨の話をしておられました。市長の考えておられる「多様」の定義は何でしょうか。お忙しい中だとは思いますがお答えいただけると幸いです。				
回答内容 この度の島根原子力発電所2号機につきまして、市長は、県市共催の住民説明会や、市が単独で市内7地区で開催した住民説明会、また自治会、農業、水産業など様々な団体から選出された委員で構成される、境港市原子力発電所環境安全対策協議会において、安全対策、避難対策、エネルギー政策等、様々な分野において、「賛成・反対・中立・条件付き賛成・条件付き反対」などといった、市民の皆さんからの多種多様なご意見を多数いただいたほか、本市及び周辺市で開催されました、住民説明会等で出た561件のご意見を取りまとめたことから、様々な意見がほぼ出揃ったと判断したところです。 また、このことを受けまして、先の議会で市長は、「原子力発電所の再稼働に関しては、この多様なご意見をもとに、市民の代表で構成される市議会において議論をいただき、その意見を踏まえて市として対応することが最善である」と答弁したところであり、議会の方が、多様であるとの意図で発言したものではありませんので、ご理解をいただきますようお願いいたします。				

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
79	3月24日	4月1日ほか	郵送	建築営繕課、観光振興課、水産商工課、都市整備課
提案内容				
●ブロック塀について 敷地のコンクリート高さ（40cm～50cm）の塀の上に、控えブロックなしで、ブロック塀が5段積みになっていて、道路側に傾いています。強い地震が起これば、危険です。撤去して頂くように、家主に要請は出来ませんか。				

令和3年度 市民の声提案箱 回答

●松ヶ枝町のトイレについて

身障用・女性用のトイレトーパーが空になっていた。トーパーホルダーを増設してほしい。

●海岸緑地トイレについて

船が停泊中は利用が多く、予備が無くなることが多い。
身障者用トイレのトイレトーパーホルダーを2つ横に並べるなど、増やして欲しい。

●日ノ出公園のトイレについて

使用後の生理用品が広げたまま、毎回同じ人と思われまますので、この地区の区長や、子供会の女性の世話人に相談されては。

●馬場崎町の身障者用トイレについて

大量の紙詰まりが久しぶりに発生しました。市役所に連絡しました。

回答内容

○ブロック塀について

ご意見のありましたブロック塀について、現地を確認いたしました。
所有者を確認し、改修等について検討していただくようお手紙を送付いたしました。現時点において、改修の意向等についてはお返事を頂けておりませんが、引き続き対応してまいります。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

○松ヶ枝町のトイレについて

現在、身障用・女性用トイレのトーパーホルダーは2個設置しており、手すりの位置やトイレ内のスペース確保から増設は考えておりません。また、トイレトーパーの在庫につきましては、日々の清掃業務で確認しているほか、在庫がない、故障しているなどのご連絡を頂いた際には、直ちに対応するよう努めております。

○海岸緑地トイレについて

いつも気に掛けていただきありがとうございます。

トイレトーパーの補充は、現在、週2回の清掃時に行っていますが、船が多い時期など利用が多く見込まれる時には、適時確認し、補充を行って参ります。

身障者用トイレは、予備のトイレトーパーを置く場所を増やした事から、トイレトーパーホルダーを増やす事は、考えておりません。

○日ノ出公園のトイレについて

生理用品がたまに床に落ちていることは、自治会長やトイレ清掃をされている方も認

令和3年度 市民の声提案箱 回答

識しております。生理用品をゴミ箱に捨てるよう貼り紙を掲示しました。

○馬場崎町の身障者用トイレ

トイレの詰まりにつきましては、解消しました。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
80	3月25日	3月31日	メール	観光振興課

提案内容

●はまる一ふバスについて

先日、仕事帰りでたくさんの荷物を持ちながら、何年か振りにはまる一ふバスに乗車しました。妖怪仕様になってから初めて乗りましたが、見渡す車内は妖怪ばかりで、陽も暮れて暗い中、疲れているわたしにはあまり気分が良くありませんでした。バス停も暗いので降りても不快のままでした。済生会病院から乗りましたが、病で優れない方たちなど、どんな気分になるだろうかと感じました。妖怪のまちだから致し方無いのかもしれないかもしれませんが、必ずしも誰もが妖怪が好きだとは限らないと思います。版權は税金から支払われていますか？明るい気持ちや癒されるバスがあってもいいと思いました。

回答内容

この度は、はまる一ふバスをご利用いただきありがとうございます。

境港市は「さかなと鬼太郎のまち」をキャッチコピーとして、水木しげる先生の描いたキャラクター・妖怪などを活用して観光振興に取り組んでおります。

はまる一ふバスは、市民の方々だけでなく観光客にもご利用いただきたいと考え、車内外に、キャラクターのイラストを施しています。

バスのデザインにつきましては、妖怪たちのユーモラスなしぐさやカラフルなシートを採用し、明るい車内づくりに努めていますが、良くない印象を持たれる方もいらっしゃるかもしれませんので、今後、車両更新の際の雰囲気づくりの参考にさせていただきますと考えております。

著作権使用料を税金から支払っています。バスのほか市が発行している印刷物や案内看板など（70件）で恒常的に使用している水木先生のキャラクターの使用料は、水木プロダクションと協議の上、一括契約をしており、件数が増えても定額で支出しております。

またお気づきの点がございましたら、ご意見・ご要望をいただけましたら幸いです。今後ともよろしく願いいたします。

令和3年度 市民の声提案箱 回答

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
81	3月29日	4月12日	メール	自治防災課

提案内容

●原発による電気代について

島根原発の再稼働についてですが、再稼働の条件で電気代の大幅値下げを中国電力に要求してください。原発で発電すると電気代が下がることは原発見学の際に説明してもらっていますが、1、2割の値下げでは納得できません。半値にしてほしいです。原発から30キロ圏内の市民は、24時間365日事故の危険性をしょって生活しているからです。

原発事故をさして考えなくてもいい、岡山県民、広島県民、山口県民と同じ電気代では納得がいきません。半値くらいにしてもらってやっとなです。中国電力側の売り上げが下がる分は、上記の県民に負担してもらえばいいです。彼らは能天気にならなで発電した電気を使えるのですから。また、電気代が半分になると言えば、30キロ圏内の原発反対市民も妥協するでしょう。

回答内容

島根原子力発電所2号機の再稼働につきましては、令和4年3月市議会定例会の会期中に開催された全員協議会において、市議会の意見を踏まえて、本市としては同意を表明し、その後、鳥取県、米子市と連名にて、中国電力に対して、ゼロリスクの追求や今後実施される法令上の手続きに対する真摯な対応と丁寧な説明、汚染水対策や安全を第一とする安全文化の醸成などの条件を付して文書にて回答したところです。

ご理解いただきますようお願いいたします。

いただきましたご意見につきましては、電力事業者であります、中国電力へお伝えいたします。